

Bogotá, 31 de mayo de 2013
Comunicado de Prensa N° 934

UN PUENTE PEATONAL EN EL EJE CAFETERO

Los habitantes de corregimientos de Belén de Umbría no tendrán que cruzar peligrosamente sobre el río Chapatá. La UNGRD construye puente que se pondrá al servicio en las próximas horas.

Bogotá 31 de mayo 2013. Un cruce peligroso es el que emplean no menos de 170 personas de corregimientos y veredas del municipio de Belén de Umbría, en el departamento de Risaralda, empleado para poder desplazarse y poder desarrollar sus acciones diarias.

Pero esto será, a partir de mañana, historia del pasado, allí la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- viene adelantando un trabajo especial con la comunidad y la administración municipal.

Se trata de la construcción de un puente peatonal, una esperanza que llega para los habitantes de toda esta zona quienes contarán con una estructura vial que les permitirá el paso sobre el río Chapatá.

Hasta hoy los habitantes han empleado una estructura “artesanal” elaborada por ellos para poder cruzar de lado a lado este río, lo que les generaba complicaciones puesto que estaba elaborado con guadua y alambre de púas.

El alcalde del municipio, Jaime Grajales, ha estado prestando toda su diligencia para que los habitantes, gracias a las acciones conjuntas con la UNGRD puedan tener un puente para el cruce sobre este afluente.

Sabías que...

“Puentes de la Esperanza”. Es una metodología de autoconstrucción que facilita rehabilitar la infraestructura vial terciaria en zonas rurales que reportan problemas de movilidad por falta de puentes peatonales. Mediante convenio de colaboración compartida, se integran esfuerzos para que las comunidades campesinas e indígenas construyan pasos seguros sobre ríos y quebradas.

Redactó: YINETH PINILLA QUINTERO
Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 –
3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co PIN 28762DE0